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聆听专家指导：经校长分别从散文、小说、诗歌的角度介绍了文学类作品

阅读教学策略，让我们提升了认识，更新了观念，受益匪浅。 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

有幸遇到袁爱国老师。说真的，收获巨大。原来说明文可以这么上。语文

的视角可以如此新颖！感谢袁老师，受教了！！！ 
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专家引领新课型 

 
 

 

     

 

 

 

 

 

学员交流研讨 

  

学员课上专注听

讲座，记笔记；

课下积极讨论 
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梅林中学的吴昊天老师为大家带来经验分享《从综合性学习出发谈学生审美观

引导》，这是他结合自己的乡村教学视野和实践教学活动给大家带来的一些经验分

享和反思思考。 

  
 

 

 

 

任强教授主持上课前的讲话，对前两天学习日程和名师课堂做了精彩的总结。 
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学员课程分享，评课议课 

 

 

 

 

教育是一条没有终点的路。心怀热望，且行且歌。钻研是一首唱不完的

歌。路在脚下延伸，走过前方，将又是远方。远方是一种召唤，一种诱惑，一个挑

战，一份期待。 

一样的梦想，一样的追求，不忘初心，砥砺前行！让我们在这样一个团

结和谐、积极向上的大家庭中，共同努力，共同进步。 

相山脚下，我们萍水相逢; 

师大校园，我们倾心交流。 

虽是短暂相处，却似久别重逢的老友。 

课堂上，我们静心聆听; 

研讨会上，我们各竞风流。 

我们是幸运的，因为我们相逢在弥漫着书香和桂花香味的淮北师范大学; 

我们更是幸福的，因为我们在美丽相山脚下结识了这么多一一可爱的师友！ 
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世界小得像一条街的布景 

我们相遇了，你点点头 

省略了所有的往事 

省略了问候 

也许欢乐只是一个过程 

一切都已经结束 

这是又一个秋天 

我们相约淮北 

我们走进淮师 

聆听教授专家的指导 

共赏名师课堂 

我们将憧憬 

将热情 

将积极 

将认真 

将收获满载而归 

 

 

 

我校举办“国培计划（2019）”--国家统编教材及课标 

专项培训初中语文二班结业典礼 

    2019年10月23日下午，由我校承办的“国培计划（2019）”--国家统编教材及课标专项培

训第二期在新阶102举办结业典礼，文学院任强教授以及与会专家中学语文高级教师，四真大语

文体系创立者余老师参加结业典礼仪式，由任强教授主持本次仪式。 
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结业典礼开始，余老师表达了见到各位参训学员的开心，并对学员老师积极配合上课表示

感谢。他指出，因为缘分，因为教育，因为淮北师大，大家成为了一家人，希望日后还有机会

探讨学习。随后，余老师为大

家分享了自己对语文的一些见

解。余老师说到：“语文老师

不能改变环境，只能改变自己，

让自己的心不要倦怠。我们要

一直在学习语文钻研语文的路

上。在路上形成自己的教学思

想，成为一个有思想的语文

人。”最后，余老师表达了对学员的祝福，祝愿各位老师能在未来一直前行，努力做一个幸福的

语文人。 

随后，任强老师为大家播放了集训短片以及精彩的照片集。学员们都纷纷表达了自己的感

慨与不舍的离别感情。接下来是热烈的小组代表总结发言环节，各组成员都对本次研修之旅感

悟颇多。一组代表胡巧儒老师就“研修印象”和“思悟践行”两个词谈了自己对研修学习的体

会，她表示，此次研修，工作人员在生活上安排非常细致，课程也十分丰富，受益良多。回去

之后一定要把研修所获切实运用到课堂中。其他六个小组的代表也纷纷表达了自己的观点，现

场气氛十分热烈。 

 最后任强教授做总结发言： 国培时间仓促，但各位老师的研讨精神深深地让他感动，本
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次参加国培的老师都认真完成

了自己的任务，积极配合我们

的工作，使我们这次国培取得

了圆满的成功。随后任老师对

此次研修表达了自己的看法和

总结，并真诚的为各位老师提

出了自己的一些建议：一、研

修时间紧迫，短短五天结束了

课程，但是从各组交流的问题

点评中，可以看出大家对此次研修受益匪浅。希望各位小组成员把这次研修活动的优点缺点，

以及对专题的思考和自己的收获成果带回去，践行到以后工作中。二、任老师指出，专家聘请

方面的工作还有不足，并对自己各方面工作进行反思。他表示，一堂课的成败，有学生问题，

专家问题，各方面问题，同时引发了对课堂管理的思考。三、任老师表示学习和思考永远在路

上。针对阅读文类作品中三大类，实用文，文学作品，古诗文及文言文，他发表了自己的一些

看法。并着重强调了重点研究单元导读第二段关于表达，写作，口语交际，综合学习的内容。

他指出，语文要学会两条腿走路：一条是学会阅读。教师们要关注方法，不要只关注课文。第

二条路是表达，要在课堂上抓紧。有整体观念。 

最后，任强教授不忘勉励大家：语文教育没有上限，但我们一线教师一定要坚守语文教育

的底线，时刻铭记语课程是一门学习语言文字运用的综合性、实践性课程。 

结业典礼结束，大家纷纷和专家，院长合影留念。 
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